

Ministra de Educación finaliza evaluación del próximo curso escolar en todas las provincias cubanas



Guantánamo, 22 ago (RHC) Ahorro será la palabra de orden en el inminente curso escolar, dijo en Guantánamo la Ministra de Educación Ena Elsa Velázquez, quien llamó al mejor aprovechamiento de los recursos, al cierre de su recorrido por todas las provincias cubanas para evaluar los preparativos del venidero período académico.

Para esta etapa se ha ejecutado un amplio proceso de reparación del mobiliario escolar, recuperándose una cifra importante, y así debe ser en todo caso –apuntó- antes de desechar hay que agotar las alternativas para alargar la vida útil del equipamiento y la base material de estudio, y así evitarle al país la erogación constante de financiamiento para importar recursos que pueden rehabilitarse.

La titular de Educación subrayó que pese a algunas limitaciones materiales, en ciertos renglones, en el país los recursos imprescindibles están garantizados para que más de un millón 700 mil estudiantes y 10

mil 700 instituciones emprendan el nuevo período lectivo, contando siempre con el compromiso de los docentes para asumir una etapa superior, más eficiente.

Durante el recorrido por 15 provincias visitamos varios centros importantes en reparación, incluidas Escuelas Pedagógicas y Politécnicas, y apreciamos allí mucho trabajo y compromiso, a la vez que se labora intensamente con la participación de los trabajadores del sector, maestros, directivos que aunque están de vacaciones los hemos encontrado a pie de obra, señaló la Ministra.

También fue explícita en cada reunión y plantel recorrido la gratitud de los educadores por el incremento salarial, una alegría que nos ha dado el Estado aún en condiciones económicas complejas -dijo- y que se revertirá en mayor empeño e impactará positivamente en la calidad de la enseñanza, el funcionamiento de los planteles y la ejemplaridad de nuestros pedagogos.

En este chequeo ministerial se constató, además, una mejoría en la cobertura docente, y se ha proyectado que a nivel de país este indicador debe estar alrededor de un 95 por ciento -de plantilla cubierta-, con algunas provincias en condiciones muy favorables, como Guantánamo y el resto de las orientales, y otras en las que aún hay que trabajar, como La Habana, Mayabeque y Artemisa.

La mejora en este sentido se debe en gran medida a la reincorporación de muchos maestros motivados por el incremento salarial, explicó Ena Elsa Velázquez, e insistió que el actual proceso de reingreso de profesionales no debe ser a la ligera sino que debe pasar por una fase evaluativa que garantice que todo el personal solicitante esté comprometido a aportar al sector.

En Guantánamo la Ministra de Educación valoró la marcha de los preparativos para el nuevo curso, llamó a redoblar esfuerzos, se interesó por el trabajo metodológico, la venta de uniformes, las tareas de remozamiento y saneamiento en escuelas y la situación epidemiológica, y dio a conocer que el territorio recibirá esta vez 54 computadoras, para seguir mejorando su red tecnológica.

Ademaas, pasó revista a la disponibilidad de la base material de estudio y de vida que demandarán los más de 89 mil 400 alumnos de las diferentes enseñanzas en la provincia, y conoció del avance aquí del plan de reparación de planteles, algo que debe proseguir –dijo- para solucionar antes del 2021 los problemas estructurales de varias escuelas rurales incluidas en el programa rehabilitador.

La titular del ramo recibió durante el encuentro el agradecimiento del gremio y el compromiso de éste de ser más útil a la Revolución y la Patria, consolidando los resultados en la enseñanza que han mantenido a Guantánamo como Destacada Nacional del sector, por cuatro años consecutivos.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/199676-ministra-de-educacion-finaliza-evaluacion-del-proximo-curso-escolar-en-todas-las-provincias-cubanas>



Radio Habana Cuba